



AVIS PRÉVENTIF D'ÉBULLITION D'EAU

Date : Le 16 octobre 2023

Municipalité de Saint-André-d'Argenteuil

À la suite d'un bris mineur sur le réseau d'aqueduc, la Municipalité tient à vous informer d'un avis préventif d'ébullition d'eau est en vigueur sur l'ensemble du territoire.

Un avis préventif d'ébullition d'eau est en vigueur.

Consignes

Pendant la durée de l'avis, il est nécessaire de bouillir l'eau (1) une minute avant de la consommer. De plus, il est possible que votre eau soit colorée. Il est conseillé d'ouvrir les robinets d'eau froide et de laisser couler l'eau jusqu'à ce qu'elle devienne incolore.

Pour toute question supplémentaire, nous vous invitons à communiquer avec nous au (450) 537-3527.

Nous vous aviserons lorsque l'avis sera levé. Nous vous remercions de votre habituelle compréhension.

Le service des travaux publics



PREVENTIVE BOIL WATER NOTICE

Date : October, 16 2023

Municipality of Saint-André-d'Argenteuil

Following a minor break in the water supply system, the Municipality wishes to inform you that a boil water advisory is in effect throughout the territory.

A preventive boil water advisory is in effect.

Instructions

For the duration of the notice, it is necessary to boil the water (1) for one minute before consumption. Your water may also be colored. We advise you to open the cold water taps and let the water run until it becomes colorless.

For any additional questions, we invite you to contact us at (450) 537-3527.

We will notify you when it is lifted. We thank you for your usual understanding.

The public works department